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CASTIGLIONE DEL LAGO - il
candidato a sindaco Francesco
Baiocchi, sostenuto dalla lista “Al-
leanza per Castiglione-Baiocchi sin-
daco” ha deciso di puntare su una ri-
duzione di tasse rispetto a quelle at-
tuali.

«Intendiamo rivolgerci a tutte le
elettrici e a tutti gli elettori del Comu-
ne di Castiglione del Lago. Con il
Vostro voto deciderete che sarà chia-
mato alla guida del nostro Comune
per i prossimi 5 anni. Nel nostro programma –
afferma Baiocchi - abbiamo evidenziato lo
spropositato aumento della fiscalità applicata
dal nostro Comune dal 2009 al 2013, i cui au-
menti sono andati a incidere significativamen-
te sulle finanze di ogni famiglia e impresa
(Ici/Imu + 130%, Add. Irpef +14,7%, Rifiuti +
41,7%). Noi partiamo dall’assunto che deve
tornare a prevalere il buon senso e il rispetto
delle regole a favore dei concittadini quali pri-
mi contribuenti del Comune».

«Le fantasie e le promesse irrealizzabili le
abbiamo lasciate ai nostri competitori. Oggi,

finito il tempo delle spese folli (tanto
poi qualcuno pagherà), dobbiamo -
aggiunge - porre rimedio ad una si-
tuazione di criticità finanziaria
dell’Ente di enormi proporzioni. C’è
solo un unica strada da percorrere: la
drastica riduzione della spesa pubbli-
ca. Troppe le spese “folli” per opere
pubbliche mai o mal realizzate, per le
troppe consulenze e gli studi affidati
“all’esterno” nonché per le spese le-
gali. Non si rimpinguano le casse del

Comune con le promesse per poi scaricare tut-
to sulle spalle dei contribuenti».

«Solo evitando lo spreco del denaro pubbli-
co si riuscirà a sostenere fattivamente le fami-
glie, i giovani, gli anziani, le imprese, i com-
mercianti, gli artigiani e gli agricoltori. Se
chiamati alla guida dell’Ente procederemo al-
lora, fin dall’immediato, con controlli rigidi e
sistematici su tutte le uscite correnti e gli im-
pegni assunti per gli anni a venire, verifican-
done la liceità e la correttezza. Solo così - con-
clude - si potrà realizzare e ricostruire un fu-
turo dignitoso per tutti noi».

CASTIGLIONE DEL LAGO - Turi-
smo, sviluppo e recupero dell’area
dell’ex aeroporto e più servizi cultura-
li e portivi a disposizione dei giovani.
Sono questi i punti salienti del pro-
gramma di Sergio Batino e delle tre li-
ste che lo appoggiano.

«Vogliamo - spiega il candidato di
Pd, A sinistra per Castiglione e Casti-
glione per Batino - chiedere alla Re-
gione che sui fondi comunitari 2014-
2020 venga individuato un pacchetto
destinato al Trasimeno, teso alla qualificazione
dell’agricoltura e alla modernizzazione dell’of-
ferta turistica. Nelle nostre intenzione c’è an-
che il completamento del progetto dell’area ex
aeroporto, con il parco ludico ricreativo, l’ac-
quario/casa del Parco, il museo del volo al fine
di una riqualificazione dell’offerta turistica».

«Il Lago Trasimeno rappresenta una risorsa
per il nostro territorio - aggiunge Batino - e la
cura del lago e dei tratti di costa devono essere
garantiti. Va rivendicato un potenziamento del-
la navigazione affinché la nostra città sia colle-

gata con la Polvese e le altre località
lacustri, offrendo anche all’iniziativa
privata la possibilità di utilizzare gli
attracchi per fornire servizi di naviga-
zione».

«Nelle nostre intenzioni c’è anche
un ampliamento servizi culturali e
sportivi: spazio giovani, biblioteca
comunale, cinema, scuola di musica,
percorsi museali. In più, su questo
versante, vogliamo realizzare con
l’apporto di fondi privati la nuova sala

concerti per la scuola di musica e il nuovo parco
piscine all’aperto. Per quanto riguarda la sanità
vogliamo realizzare un nuovo distretto sanita-
rio, che insieme all’ospedale completi l’offerta
socio sanitaria. Pensiamo anche ad un nuovo
centro anziani, integrato con uno spazio pubbli-
co polivalente per congressi e concerti. Infine -
conclude - abbiamo intenzione di qualificare la
vivibilità delle frazioni, e pensiamo ad una cen-
trale di monitoraggio, in sinergia con le varie
forze di polizia, per garantire la sicurezza del
territorio».

trasimeno
SERGIO BATINO

« L’area dell’ex aeroporto deve tornare a vivere subito
Grande attenzione alla sanità con un nuovo distretto»

FRANCESCO BAIOCCHI

«Abbasseremo le tasse e siamo pronti a tagliare
gli sprechi dell’amministrazione comunale»

STEFANO BISTACCHIA

«Un programma scritto insieme ai cittadini
Fondi europei per ristutturare i palazzi storici»

Sergio

Batino

Fr a n c e s c o

Baiocchi

S te fa n o

Bistacchia

PIERINO BERNARDINI

«Maggiore sicurezza e lavoro per il territorio
Un referendum per il Comune unico del Trasimeno»
CASTIGLIONE DEL LAGO - Sicurez-
za, sviluppo economico, piano lavoro,
tassazione locale, costo dei servizi, lavo-
ri pubblici, frazioni e sanità. Sono questi
i principali punti del programma eletto-
rale di Forza Italia e del candidato sinda-
co Pierino Bernardini.

«Vogliamo scardinare il potere della
sinistra, vogliamo liberare Castiglione
del Lago - ha detto Bernardini - e per
questo annuncio anche un drastico taglio
dei costi della politica e della pubblica
amministrazione, così da favorire una ri-
duzione generale delle tasse per cittadini
e imprese. Secondo il candidato sindaco
azzurro, abbassare le tasse “è assoluta-
mente necessario. Qui, infatti, l’aliquota
delle addizionali è la massima consentita
dalla legge».

«Il nostro appello va a tutti i moderati,
affinché ci votino per cambiare un Co-
mune da troppo tempo ostaggio della si-
nistra. Ci sono stati - ha spiegato - troppi
sprechi a partire dall’area dell'ex aero-
porto. Basta osservare tutto tutto quello
che ha preceduto l'iter dei lavori dello
stesso acquario, per il quale sono stati
spesi ed impegnati oltre quattro milioni
di euro. Per questo è nostra intenzione at-
tivare una commissione di indagine al fi-
ne di ricercare ed attribuire le responsa-

bilità dello stato in cui
la struttura si trova vi-
sto che doveva essere
ultimata dal 2003 Il
Comune ha speso 800
mila euro in consulen-
ze esterne per un piano
regolatore che ora è
bloccato in Provin-
cia».

«Se sarò sindaco -
spiega Bernardini -
vorrò una giunta snella di soli 4 assesso-
ri, nessuno dei quali a tempo pieno, con
un dimezzamento dei costi della politi-
ca».

Grande attenzione verrà data alla crea-
zione di un’amministrazione comunale
unica che riunisca tutti i Comuni del La-
go Trasimeno al fine di avere a disposi-
zione maggiori risorse regionali. «Au-
spichiamo di concludere questo percorso
con un referendum. Così i cittadini sa-
ranno veri attori di un cambiamento epo-
cale - spiega il candidato - che ridurrà co-
sti a vantaggio dei servizi e di un maggior
peso politico in Regione». «Per quanto
concerne le politiche abitative, pensiamo
ad un ”Consorzio garanzia giovani” per
l'accesso al credito dei ragazzi che inten-
dono comprarsi una casa».

Pierino

B e r n a rd i n i

FABIO DUCA

«Meno tasse, più coordinamento per la sicurezza
Rilancio del commercio e una banca del tempo»
CASTIGLIONE DEL LAGO - Riduzio-
ne dei costi della politica, sicurezza, eco-
nomia e una banca del tempo.

Sono questi i punti chiave del program-
ma presentato da Fabio Duca, candidato
sindaco delle liste Progetto democratico
e Per Castiglione del Lago-Duca sinda-
co. «Per quanto attiene alla riduzione dei
costi della politica - spiega Duca - voglia-
mo eliminare il più possibile le consulen-
ze e gli incarichi esterni. Su questo ver-
sante rivedremo anche gli accordi per le
partecipate, come Tsa e Umbra Acque, al
fine di evitare spese eccessive e miglio-
rare i servizi». Le liste a sostegno di Fa-
bio Duca, inoltre, propongono anche di
eliminare il compenso del sindaco e di
provvedere ad un’ulteriore informatizza-
zione della macchina comunale, proprio
al fine di limitare gli sprechi. Sarà data
anche grande attenzione alla destinazio-
ne dei fondi europei.

Per quanto attiene alla sicurezza le idee
non mancano di certo. «La prima è quella
di creare una sinergia maggiore tra le for-
ze dell’ordine territoriali al fine di creare
un coordinamento con il reparto preven-
zione crimine provinciale. In più - conti-
nua Duca - vogliamo anche incrociare i
dati delle banche dati dei vari comuni in

un unico sistema infor-
matico. I vigili urbani
del territorio di Casti-
glione del Lago saran-
no più presenti sulle
nostre strade, al fine di
prevenire i reati. In più
saranno dotati di stru-
mentazioni che ridu-
cano i rischi di inci-
denti stradali. Tra le
nostre idee c’è anche
quella di un presidio unico per i carabi-
nieri. Vogliamo, infine, portare avanti
progetti contro la ludopatia e il gioco
d’azzardo».

L’economia resta uno dei punti fonda-
mentali. «Si vuole puntare a recuperare
la vera forza del commercio. Per questo
diciamo no a nuovi centri commerciali.
In cambio - continua - vogliamo proporre
sgravi fiscali per le imprese, sia per quel-
le esistenti che per le nuove. Vogliamo
puntare anche sull’agroalimentare e su
un turismo di qualità per le nostre zone».

Una proposta riguarda anche la banca
del tempo che le due liste di Duca hanno
intenzione di creare per favorire la vici-
nanza del Comune alle persone sole e
agli anziani.

Fa b i o

Duca

CASTIGLIONE DEL LAGO AL VOTO

CASTIGLIONE DEL LAGO - Un
programma frutto della collabora-
zione con i cittadini, quello stilato
da Stefano Bistacchia del Movi-
mento 5 Stelle. «Prima di scrivere
il nostro programma elettorale ci
siamo confrontati con i Castiglio-
nesi ed abbiamo fatto un’accurata
analisi del nostro territorio. Secon-
do noi - spiega - l’attività ammini-
strativa dovrà essere improntata
ad aiutare e promuovere un turi-
smo ed una agricoltura rispettose
dell’ambiente. Si dovrà aumentare
l’offerta turistica con un calenda-
rio degli eventi condiviso e parte-
cipato e con una rete museale che
comprenda anche le bellezze che
ci sono nelle nostre frazioni. Si do-
vrà promuovere un’agricoltura
che dovrà rifornire i ristoranti (ed
anche i residenti) con prodotti ge-
nuini di altissima qualità sfruttan-
do la filiera corta ed il km 0 e dan-
do così lavoro alle numerose
aziende piccole e spesso familiari
che ora invece stanno soffrendo».

«Si dovrà incentivare il lavoro
nell’edilizia - aggiunge - sceglien-
do la strada del recupero del patri-
monio edilizio esistente, le ditte
locali sono le più capaci a farlo, fa-

cendo sconti sugli oneri di urba-
nizzazione quando siano raggiunti
determinati standard energetici
che dovranno essere certificati da
enti terzi. Intercettando i fondi eu-
ropei vogliamo usare le aree co-
munali ristrutturando gli edifici
esistenti per attività legate alla cul-
tura, al ludico ed allo sport nella
convinzione che i progetti attuali
fatti dall’amministrazione e non
discussi pubblicamente con i citta-
dini, vedi il 5° centro commerciale
ed il villaggio turistico nell’aria
più preziosa dal punto di vista am-
bientale, abbiano delle ricadute di-
sastrose sul nostro tessuto socia-
le».

«Per quanto riguarda la sicurez-
za - dice ancora Bistacchia - pen-
siamo che prima vadano rimosse
le condizioni che spesso portano le
persone a delinquere, il M5S a li-
vello nazionale ha una proposta di
legge riguardante il reddito di cit-
tadinanza o reddito minimo garan-
tito. Fatto questo passaggio i citta-
dini, insieme alle forze di polizia,
possono attivare un progetto di
prevenzione furti usando il con-
cetto di buon vicinato e facendo
rete».
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di Vania Bartoccioni

CITTÀDELLAPIEVE-Nelsi-
lenzio della cattedrale, porta d'in-
gressoalriccomondoartisticoespi-
rituale della città, è in corso il lavo-
roattentodiLucaeMonicaCastri-
chini,restauratoridiunodeicapola-
vori realizzati dal Perugino per la
sua cittànatale.La tavola, che raffi-
gura laMadonnaingloriacolBam-
bino e Santi, è datata dall'autore
stesso: “pinxitMDXIIII”.Cinque-
cento anni degnamente celebrati.
I lavori sono seguiti e diretti da Ti-
ziana Biganti, della Soprintenden-
zaaibeni storici,artisticiedetnoan-
tropologici dell’Umbria, che spie-
ga:“Si stannorivelandotinte inten-
seedelicate,unatecnicafattadi tra-
sparenze, velature, che impreziosi-
scono l'immagine… tinte indefini-
te, comediunastoffacangiante,ca-
ratteristica tipica del Perugino tar-
do, ovvero di un grandissimo arti-

sta che esprime se stesso in modo
del tuttopersonale, inunmomento
in cui è davvero libero di esprimersi
comedesidera”.“Edèun’espressio-
ne fatta di estrema leggerezza - sot-
tolinea laBiganti - sia nell’atteggia-
mentodelle figure, sia nell’atmosfe-
ra in cui sono immerse: paesaggi

ampissimi,avolod’uccello,chefini-
sconosempreconunosfondod’ac-
qua tersa e luminosa”.
Ci vorranno almeno altri due mesi
di lavoro per portare a termine il
restaurocompletodell’opera, finan-
ziatocon il contributodiCrediUm-
bria. Come raccontaMarcello Ca-

strichini,“numetutelare”dell’inter-
vento, si è partiti dal supporto li-
gneo(cheèquellooriginaledel tem-
po),disinfestatoerisanatonellepar-
ti lesionate: “Siamo alla fase della
pulitura dello strato di sporco, pol-
vere, vernici ossidate; le ridipinture
dei vari restauri avevano attutito la

vivacità dei colori e la lettura dei
particolari”.
L’opera è di particolare importan-
za per la città: dobbiamo immagi-
narla con una ricca cornice dorata,
conpredellaecimasa,nella suacol-
locazione originaria, probabilmen-
tesull'altaremaggiore,piùvicinaal-
lo spettatore, che era invitato a par-
tecipare alle sacre rappresentazioni
raffigurate. Il restauro a cantiere
aperto, oltre che evitare traumi all'
opera,rispettaeproseguequestoin-
vito. Il restauroprocederàcon la re-
stituzione estetica, e integrazione
dellepiccole lacune, secondoilprin-
cipiodellareversibilità.Un’annota-
zione storica: le piccole abrasioni
della pittura non sono provocate
da cause naturali o da colpimecca-
nici,mameglio attribuibili a scheg-
geprovenientidavariedirezioni,co-
me effetto di cadute di mattoni e
intonaci, probabilmente a seguito
di unbombardamento.

Lavoro certosino Dopo gli interventi al supporto ligneo, si è passati alla pulitura dello strato di sporco, della polvere e delle vernici ossidate

MAGIONE
La frazione di Vallupina, un piccolo gruppo
di case immerso nel verde della campagna
magionese ai piedi della collina sulla quale
sorge Agello, si è ritrovato nell’area vicina
allapiccolachiesettadedicataaSantaMaria
Gorettiper festeggiare ilcompletamentoe l’a-
pertura della conduttura di acqua potabile.
Come per altre località del territorio, come
Antria eSant’Arcangelo, l’opera è statapos-

sibile grazie auna sinergia trapubblico epri-
vato. Il terreno, dove è stata collocata una
fontanellasimbolodell’arrivodell’acquedot-
to e dove sarà creata anche un’area ricreati-
va, è stato messo a disposizione dalla fami-
gliaArcaleni, che risiede nella frazione.
Laconduttura,cheserviràcircaquarantafa-
miglie, è stata realizzata tramite allaccio aal-
lacondottaregionalechesi trova inprossimi-
tà del centro abitato di Vallupina. I lavori,

per un importo complessivo di circa 40mila
euroerealizzataconunaformadicomparte-
cipazione la società Umbra Acque, privati
cittadini e il Comune. L’opera, oltre ad aver
reso possibile la disponibilità costante di ac-
qua in questa zona, rappresenta un’impor-
tante obiettivo raggiunto anchedal punto di
vista igienico-sanitario essendo l’acqua dei
pozzi non più soggetta a questo tipo di pro-
blemi.

TUORO SUL TRASI-
MENO
Ilpiù grande evento italiano
dedicatoalmondodellemo-
to accende i motori dal 30
maggio al 2 giugno a Tuoro
sulTrasimeno.Piùdi10mila
i bikers attesi da tutta Euro-
pa sulle rive del lago dove la
passioneper ledueruotee la
voglia di libertà si fonde con
labellezzadelpaesaggio.L’i-
niziativa dà anche opportu-
nitàdi lavoro:tuttigli interes-
sati possono candidarsi a ri-
coprire i ruoli di venditori,
promoter, hostess, animato-
ri omascotte.Perpresentare
la domandabasta collegarsi
al sito www.sedicieventi.it,
accedere alla sezione“Lavo-
ra connoi”.

MAGIONE
ArpaUmbria,Asl1,Ati2,Trasime-
no servizi ambientali, comitatoCit-
tadinanzattiva e Osservatorio Bor-
gogiglione hanno sottoscritto un
protocollo per ampliare le cono-
scenze già disponibili nell’area limi-
trofa la discarica di Borgogiglione,
di proprietà del Comune diMagio-
ne, realizzata e gestita da Tsa. Su
richiesta dei Comuni interessati si è
deciso di ampliare l’area di control-

lo e in particolare saranno oggetto
dicontrolloalcunipozzinelle locali-
tàParetaccio eCasaTrastullo, oltre
che a valle del torrente Innigati. L’i-
nizio del campionamento partirà il
24 giugno.
La discarica di Borgogiglione è già
sottopostaatuttaunaseriedianali-
si e di controlli che, con periodicità
stabilite, permettono di portare
avanti un pianodimonitoraggio su
parametrimeteo-climatici,gasdidi-

scarica, emissioni diffuse, emissioni
convogliate, fughe di biogas, acque
sotterranee, acque superficiali, ac-
que di ruscellamento,scarico im-
pianto di trattamento percolato,
percolato,sedimenti, suolo,emissio-
ni sonore, statodel corpodidiscari-
ca e stabilità dell’argine di conteni-
mento dei rifiuti. Inoltre, l’Agenzia
pregionale per l’ambiente effettua
dei controlli su alcuni aspetti am-
bientali.

Tutta la piccola comunità si è ritrovata vicino alla chiesetta dedicata a Santa Maria Goretti per una simpatica cerimonia

Completato eaperto l’acquedottopubbliconella frazionediVallupina
Tuoro

Radunomotociclistico
Cresce l’attesa per l’evento
in programma a finemese

Città della Pieve Celebrati con il restauro in duomo
i cinquecento anni del dipinto della “Madonna in gloria”

Tornanoanuova vita
i colori dePerugino

MAGIONE
E’ in programma per sabato
31 alle 16,30 la cerimonia di
consegna dello strumentario
OrffdapartedellaCoralepo-
lifonicadiMagioneagliospiti
dellastrutturaperdisabilidel-
l’exospedaletto.Lapromessa
risale allo scorso 14 dicembre
quando attraverso lo spetta-
colo musicale “Il mercatino
della musica” al teatro Men-
goni,erastatopossibileracco-
gliere i fondi utili all’acquisto
degli strumenti che vengono
impiegati in musicoterapia
per l’apprendimento del sen-
so del ritmo. Gli ospiti della
strutturaeicantoridellacora-
le, sotto la guida del maestro
Gianni Bagnoli, offriranno a
tutti un piccolo spettacolo
musicale.L’iniziativa,patroci-
natadalComune,dalDistret-
to Sanitario del Trasimeno,
dalla Cooperativa Seria-
na2000edall’associazioneVi-
vere insieme, si avvale anche
della collaborazione dei vo-
lontari dellaMisericordia che
forniranno un servizio navet-
tagratuitodapiazzaMatteot-
ti alla struttura e viceversa.

Magione Dal 24 giugno il sito di Borgogiglione verrà tenuto ulteriormente sotto controllo con tutta una serie di analisi

Verrà ampliata l’area dimonitoraggio della discarica
Un pomeriggio diverso

Musicae solidarietà
il 31 all’ex ospedaletto
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